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Terme, c’è l’intesa
Con il Comune per un piano di valorizzazione

MARGHERITA DI SAVOIA Il Comune

MARGHERITA DI SAVOIA TRE OBIETTIVI DA RAGGIUNGERE, L’INCONTRO TRA LA CARLUCCI E I DIRIGENTI�

San Ferdinando
Centro servizi

si riunisce il consiglio
SAN FERDINANDO - Torna

a riunirsi martedi 11 maggio al-
le 17 il consiglio comunale di
San Ferdinando. All’ordine del
giorno ci sono l’approvazione
del regolamento per l’adozione
di spazi verdi e per la donazio-
ne di elementi di arredo urbano
da parte di soggetti privati; le
determinazioni sulle aree
«Peep»; l’approvazione del re-
golamento per l’utilizzazione
dell’area di sosta caravan; le
determinazioni per la costituen-
da società mista a responsabili-
tà limitata a prevalenza capitale
pubblico per la gestione del
centro servizi. Già fissata una
ulteriore seduta del consiglio
comunale per il 20 maggio per
discutere altri argomenti. G.S.

MARGHERITADISAVOIA I DUE BANDITI HANNO PRESO SOLTANTO MONETE PER 300 EURO�

BANCHE Indagini a Margherita sul colpo alla Carime

Rapina in banca, ancora
senza esito indagini dei Cc

GENNARO MISSIATO LUPO

l MARGHERITA DI SAVOIA. Pro -
seguono senza esito le indagini dei
carabinieri per identificare i due
banditi che l’altra mattina hanno
rapinato 300 euro, tutte in monete,
presso la locale agenzia della Ban-
ca Carime. Gli investigatori stanno
cercando elementi utili per iden-
tificare i due rapinatori - hanno
agito armati di taglierino - che
speravano in un bottino più co-
spicuo degli spiccioli trovati in
cassa.

Erano circa le 9,30 quando

nell’agenzia bancaria «Carime» fa-
cevano irruzione due giovani, con
il volto travisato ed armati di ta-
glierini per sfuggire al controllo
del metaldetector: una volta en-
trati nell’istituto di credito i due
rapinatori si sono diretti verso le
due casse aperte al pubblico, in-
timando ai bancari di consegnare
tutto il denaro custodito. Quello
che i banditi non sapevano è che
nella «Carime», anche per ragioni
di sicurezza, gli impiegati non di-
spongono nell’immediato di con-
tante se non modeste somme: de-
vono richiederlo di volta in volta

tramite un sistema computeriz-
zato. Quando si sono resi conto
dell’impossibilità di arraffare
qualche decina di migliaia di euro
come nelle loro speranze, i due
banditi hanno comunque arraf-
favano tutte le monete custodite
nelle due casse, poco meno di 300
euro: poi la fuga a piedi per una
strada adiacente l’istituto banca-
rio, verosimilmente per raggiun-
gere l’auto con cui sono poi scap-
pati prima dell’arrivo delle pat-
tuglie dell’Ar ma.

Una battuta in zona e posti di
blocco non hanno dato esito: dei
due rapinatori non c’era traccia.
Le indagini puntano ad accertare,
attraverso testimonianze e filmati,
se si tratti di malavitosi locali
oppure se siano arrivati da qual-
che centro vicino: non sarebbe del
resto la prima volta che malavitosi
cerignolani «visitano» banche di
Margherita di Savoia.

le altre notizie
M A R G H E R I TA

TURISMO

Prove d’estate
via alle iniziative
n MARGHERITA DI SA-

VOIA - Cominciano ad
aprire i lidi balneari. Tu-
rismo non significa solo of-
frire un tranquillo posto in
spiagga ma anche diverti-
mento nelle ore srali. Il ti-
tolare di uno stabilimento
balneare, con annessa sala
ristorante, pizzeria e ro-
sticceria, ha organizzato
una serie di serate: il pri-
mo ospite è stato il caba-
rettista ed imitatore Piero
Azz. [g.m.l.]

T R I N I TA P O L I

L’INIZIATIVA

L’annullo filatelico
e il libro per bambini
n TRINITAPOLI - Riprendo-

no gli appuntamenti di
promozione del libro al
centro di lettura Globe-
Glotter di Trinitapoli. Og-
gi, in occasione della pre-
sentazione di una favola il-
lustrata e dell’inaugura -
zione ufficiale del Reading
Club per bambini, lo staff
del GlobeGlotter ospiterà
nella sede di LibriAmo (in
via Cairoli 23) l’i n i z i at iva
dell’annullo filatelico spe-
ciale promosso da Poste
Italiane con l’immagine di
Geronimo Stilton, il sim-
patico scrittore roditore
che annovera numerosissi-
mi bambini tra i suoi let-
tori. Alle 18.30 poi la diret-
trice della biblioteca ragaz-
zi di Bari, Paola Pistone,
presenterà «La leggenda
dell’Olivo» (Lupo Editore),
il racconto sulla nascita
del nostro albero più an-
tico scritto da Vito De Be-
nedetto e illustrato da Li-
liana Carone, terzo al sesto
concorso Internazionale
dilLetteratura per ragazzi
«Sulle ali delle Farfalle e
dei Cigni» svolto in Au-
stria nel 2008. Liliana Ca-
rone realizzerà con i bam-
bini alcuni pop-up con le
illustrazioni del testo.

Con la «sagra della seppia»
la neonata Pro Loco inaugura
il programma di manifestazioni

ZAPPONETA L’ASSOCIAZIONE COSTIUITASI IN APRILE�

l Z A P P O N E TA . Successo per la
sagra della seppia, organizzata
dalla «Pro Loco Zapponeta-asso-
ciazione Nicola Di Bari», nell’am -
bito del cartellone di eventi de-
nominato «Paese in festa»: la sa-
gra ha inaugurato gli appunta-
menti che proseguiranno sino alla
fine dell’anno. Nata venti giorni
fa, la Pro Loco si è subito attivata
per allestire un programma di ma-
nifestazioni sia per coinvolgere il
paese sia per far conoscere i pro-
dotti tipici del luogo: seppie, pa-
tale, cipolle, carote e vino.

La sagra della seppia è stata
preceduta da una manifestazione
di solidarietà con una raccolta di
sangue, a cura della Fidas locale.
Nella serata poi c’è stata la festa,
con strade addobbate e bancarelle,
musica e fuochi pirotecnici ed
esposizione dei prodotti tipici lo-
cali. Alla manifestazione hanno
partecipato tra gli altri il presi-
dente e il vice presidente regio-
nale delle Pro Loco, Angelo Laz-
zari e Rocco Lauciello; il presi-
dente provinciale Fidas, Giuseppe

Vincenzo Mastrolilli, ed i respon-
sabili Fidas di San Giovanni Ro-
tondo, Antonio Tamburano, e di
San Marco in Lamis, Matteo Nar-
delli.

«Siamo nati con intenzioni lo-
devoli - ha dichiarato il neo pre-
sidente della Pro Loco Zapponata,
Matteo Scommegna - e cerchere-
mo di dare il meglio per realizzare
cose concrete per il bene del nostro
piccolo Comune, come organizza-
re eventi culturali e mondani. Col-
laborare con enti ed aziende di-
slocate sul territorio sarà il nostro
obiettivo per sviluppare l’econo -
mia del paese; vogliamo svolgere,
in collaborazione con famiglie e
scuole, un ruolo pedagogico-for-
mativo per i bambini e svolgere
attività di informazione di qua-
lunque genere per allargare le ve-
dute di tutti. Siamo convinti che
guardare al futuro con ottimismo
è il regalo più grande che pos-
siamo farci». Il prossimo appun-
tamento è per il 3 giugno con «Hap-
py Holidays», animazione per
bambini. G.M.L.

SAN FERDINANDO PER L’INAUGURAZIONE DEL PARCO DELLE MINIERE�

Figuraccia del Comune: annuncia
la bonifica smentita dalla Regione

GAETANO SAMELE

l SAN FERDINANDO. La Regione Puglia
smentisce il Comune di San Ferdinando e di-
chiara che «nessuna bonifica c’è stata a Cava di
Cafiero». Due mesi fa la giunta di centro destra
informò i cittadini che si sarebbe proceduto, alla
presenza di autorità istituzionali, alla inau-
gurazione del parco delle miniere a Cava di
Cafiero, «a seguito dell’avve -
nuta bonifica dell’area». L’in -
vito venne inviato anche alla
Regione Puglia (area politiche
per l’ambiente) che rimase stu-
pita perchè la bonifica era im-
possibile. La Regione - con una
nota inviata a sindaco, presi-
denti delle Province Bat e Fog-
gia, Arpa, Asl, ufficio Parchi e
Procura - segnalò che «la comunicazione relativa
alla bonifica desta quantomeno sorpresa in con-
siderazione della circostanza per la quale gli
interventi di bonifica, come è noto, sono di-
sciplinati da specifiche norme e seguono un
percorso amministrativo-tecnico definito» dalla
le gge.

La Regione nella lettera ha anche rimarcato (e
ricordato all’amministrazione comunale di San
Ferdinando) che nell’aprile 2009 fu presentato

all’ufficio bonifica regionale il piano di carat-
terizzazione per la successiva approvazione in
conferenza di servizi; e che successivamente, il 7
maggio 2009, venne effettuato un sopralluogo
con i tecnici della Regione di cui fu redatto un
verbale. In quella circostanza - dicono alla Re-
gione - si ritenne opportuno distinguere le aree
in due macro tipologie con diverse problema-
ticità. Una in particolare - secondo l’osserva -

zione dei tecnici - necessitava
di «approfondimenti più spe-
cifici e puntuali». Il 12 maggio
2009 si svolse la conferenza di
servizi che ritenne «approva-
bile il piano di caratterizza-
zione», con una serie di pre-
scrizioni.

Sulla vicenda interviene il
Partito democratico definendo

«avventate» le promesse della giunta di cen-
tro-destra. «In piena campagna elettorale - dice
l’opposizione - il sindaco e l’assessore per inau-
gurare il nulla hanno speso soldi in pubblicità,
per una operazione elettoralistica fondata
sull’improvvisazione e sulla menzogna». Intan-
to, mentre il Pd si dichiara in attesa delle
risultanze del Piano di caratterizzazione, i cit-
tadini di San Ferdinando si chiedono quando
partirà la bonifica.

LA POLEMICA
Il Pd ne approfitta per
accusare il sindaco di

fare soltanto propaganda

COSIMO DAMATO

l MARGHERITA DI SAVOIA. Accordo tra il
sindaco Gabriella Carlucci e Federterme per
valorizzare le risorse termali di Margherita di
Savoia. «Considero fondamentale il rapporto
tra istituzioni del territorio e sistema delle
imprese - spiega il presidente di Federterme
Costanzo Jannotti Pecci - per favorire il con-
solidamento di un nuovo modello di sviluppo
turistico locale e di un rinnovato rapporto con
il servizio sanitario nazionale».

Valorizzazione integrata dalle risorse natu-
rali e idrotermali delle terme Margherita di
Savoia; interventi per lo sviluppo di un’of ferta
di turismo termale pugliese; partecipazione
del sistema termale alla realizzazione della
«medicina d’iniziativa» sul territorio: sono
questi gli obiettivi della collaborazione avviata
tra la Federterme e il Comune, condivisi
nell’incontro tra l’on. Gabriella Carlucci (tra
l’altro il neo sindaco salinaro è anche vice-
presidente dell’osservatorio parlamentare sul
turismo), Costanzo Jannotti Pecci e Marina
Lalli, rispettivamente presidente e consigliere
nazionale della Federterme.

Nel corso dell’incontro il sindaco ha con-
diviso l’esigenza che anche l’amministrazione

municipale, in quanto Comune termale, di-
venga parte attiva nell’Ancot, (associazione na-
zionale dei comuni termali italiani), per la
valorizzazione integrata delle risorse termali
del territorio sia come presidio terapeutico,
utile anche alla diffusione della medicina d’ini -
ziativa, sia come attrattiva turistica. La Car-
lucci ha condiviso la proposta elaborata da
Federterme di chiedere nuove regole europee
per favorire la libera circolazione delle persone
da curare nello «spazio europeo 27». Feder-
terme e Margherita di Savoia si incontreranno
periodicamente per verificare lo stato di avan-
zamento delle iniziative condivise e per va-
lutare nuovi progetti. «L’intesa siglata - ha det-
to il sindaco - è un passo avanti importante per
la valorizzazione del turismo termale a Mar-
gherita di Savoia. La città ha enormi poten-
zialità ed è necessario quindi lavorare in si-
nergia con le imprese, le istituzioni nazionali e
le associazioni di categoria per fare del turismo
termale uno dei punti cardine per lo sviluppo
di Margherita di Savoia. Qualità dell’offerta e
dei servizi, comunicazione e promozione ade-
guata, massima collaborazione tra comune ed
imprese: sono questi punti sui quali intendo
agire per fare di Margherita uno dei centri
d’eccellenza nel turismo termale in Italia».

VALLE D’O FA N T O 




